



## Pronostican que caída del precio del petróleo afectara a sus gestores



Teherán, ene 13 (RHC) El presidente de Irán, Hassan Rouhani, aseguró que los que planificaron la caída del precio del petróleo lo lamentarán y acusó a países occidentales, en particular a Estados Unidos, de planificar esa reducción para dañar a su país y a otras naciones.

Rouhani criticó recientemente al gobierno de Arabia Saudita por su inacción ante la caída durante seis meses en los precios, y calificó tal postura como un error estratégico y junto con Kuwait perderán más por los bajos precios.

Al respecto el primer mandatario iraní indicó que la exportación de crudo saudita representa el 90 por ciento de las exportaciones anuales y el 95 por ciento de las de Kuwait, en tanto los ingresos por ese rubro contribuyen en 80 y 95 por ciento respectivamente a los presupuestos de ambos países árabes.

Aseguró que, sin embargo, la economía de su país no se afectará debido a que anticiparon vías para compensar tal situación y su presupuesto depende solo en un 33 por ciento del petróleo.

El precio del petróleo cayó en 60 por ciento desde 115 dólares por barril a mediados de 2014 debido, en criterio de expertos, al aumento de la producción del petróleo de esquisto en Estados Unidos, una menor demanda en Europa y Asia y la negativa de algunos países como Arabia Saudita y Kuwait a reducir sus volúmenes de exportación.



**RADIO HABANA CUBA**

Artículo Editado por María Candela  
13/01/2015 16:53:01

---